

La Lettre n°16

Lyon, le 6 Janvier 2013

Chers Amis,

En ce début d'année, je suis heureux de vous adresser tous mes meilleurs vœux pour vous-même et pour votre famille. Permettez-moi tout d'abord de vous rappeler les faits importants qui ont jalonné la vie de notre société au cours de l'année écoulée :

● Le XXX° Congrès International de la S.P.M.L. en Italie, qui a eu lieu du 20 au 22 septembre 2012, dans le cadre bucolique de la Villa Aurelia de Rome où se trouvaient réunies toutes le facilités d'hébergement (gîte, couvert et amphithéâtre pour les conférences).

Les conférences plénières de chacun des 3 pays étaient toutes d'un grand intérêt.

Le groupe français en la personne du Pr. Andrieu de Marseillle a fait le point sur les médicaments issus des biotechnologies et leur mise sur le marché.

Le groupe espagnol nous a brossé un tableau très complet des aliments dit nutraceutiques.

Et enfin le groupe italien nous a éclairés sur les possibilités d'ouverture de l'officine vers **la pharmacie de services** (analyses biologiques, préparations magistrales, tensiomètre, E.C.G., nutrition parentérale..)

La partie culturelle du XXX Congrès avait également été très bien préparée par le Dr Cicconnetti, avec un concert d'accueil au Nobile Collegio Chimico Farmaceutico, dans la remarquable chapelle baroque San Lorenzo; puis une très complète visite guidée du Vatican et spécialement de la chapelle Sixtine. Nous avons donc quitté Rome à regret, la tête pleine des avancées du domaine pharmaceutique et les yeux remplis d'images de la Ville Eternelle.

● Les réunions de l'Assemblée Générale et du Conseil d'Administration (C.R. ci-joint) qui ont eu lieu à Rome.

Le point marquant de ces deux réunions fut la présentation des prochaines Rencontres Nationales de la S.P.M.L., prévues les 30 juin et 1° juillet 2013, à la Faculté de Pharmacie de Lyon sur le thème de la place de la **Phytothérapie en pharmacie.**.

L'équipe lyonnaise enseignante de pharmacognosie en la personne de Mme le Professeur M.G.Dijoux-France et de son maître de conférences Serge Michalet ont bien voulu prendre en mains ce congrès sur le plan scientifique.

Le Professeur J.M. PELT a accepté d'ouvrir le congrès par une conférence qui sera suivie d'autres exposés et une table-ronde qui permettra les échanges en fin de journée.

De notre côté, nous travaillons activement à l'élaboration d'un programme socio-culturel attrayant pour le dimanche 30 juin 2013.

- Un autre point à aborder est celui de la <u>cotisation</u> qui a été fixée à 31 € pour 2013 et qui est indispensable au bon fonctionnement de notre société. Vous trouverez ci-joint l'appel à cotiser.
- Enfin, notre site Web < sfpml.univ-lyon1.fr > est devenu mature et fonctionne de façon très satisfaisante, grâce à Madame Jocelyne Daumer. N'hésitez pas à le consulter pour vous tenir au courant de la vie de notre société SPML. Je vous suggère également de consulter le site web < socpharmlyon.univ-lyon1.fr > de la SPL, Société de Pharmacie de Lyon, entretenu également par J.Daumer.

Avec tous mes vœux renouvelés pour cette nouvelle année 2013 et dans l'attente du plaisir de vous retrouver, à Lyon, fin juin 2013.

P.Chambon